



19.08.2010 - 11:55 Uhr

Résultat d'un test TCS de longue durée: La consommation des voitures baisse depuis 1989 La demande des acheteurs s'oriente vers les modèles économiques

Bern (ots) -

- Indication: Des informations complémentaires peuvent être téléchargées en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100000091> -

La consommation moyenne de carburant des voitures de tourisme neuves immatriculées en Suisse a continué de baisser en 2009 grâce au progrès constant de la technique automobile. Entre 1989 et 2009, la consommation moyenne des voitures de tourisme reculé de 9 à 6,86 l/100 km, ce qui équivaut à une baisse de 24%. Les progrès les plus importants ont été réalisés par les marques BMW, Chrysler/Jeep/Dodge et Toyota qui, depuis 1989, ont réussi à réduire la consommation moyenne de leurs modèles de 3 l/100 km, voire davantage. Les acheteurs se tournent de plus en plus vers des voitures économiques: plus de la moitié d'entre eux ont choisi un modèle des catégories d'efficacité énergétique A et B.

Le TCS observe régulièrement depuis la fin des années 80 la consommation moyenne des voitures de tourisme neuves immatriculées en Suisse. Bilan de ces observations: les voitures de tourisme actuelles sont plus sûres, plus économiques et plus propres. Au début des années nonante, la consommation moyenne de toutes les marques automobiles s'est stabilisée à 9 l/100 km en raison de l'augmentation de poids consécutive aux nouvelles prescriptions de sécurité. La demande du public en faveur de voitures économiques s'est précisée déjà avant le changement de millénaire. Aussi, les efforts des constructeurs se sont-ils portés sur le rendement énergétique, si bien que la consommation des voitures a commencé à baisser.

L'étude de longue durée menée par le TCS indique que toutes les marques ont réduit la consommation de leurs modèles depuis 1989. Ce mouvement est emmené par les marques BMW (- 4,1 l/100 km), Chrysler/Jeep/Dodge (- 3,5 l/100 km) et Toyota (- 3,0 l/100 km). L'objectif dont sont convenus auto-suisse et le Conseil fédéral en 2008, soit une consommation moyenne de 6,4 l/100 km, n'a certes pas encore été atteint, mais la majeure partie des constructeurs automobiles sont en bonne voie d'y parvenir. Un tiers des marques annoncent des consommations moyennes égales, voire inférieures à 6,4 l/100 km. Pour un autre tiers, cet objectif est à portée de main. De l'avis du TCS, les progrès technologiques actuels et futurs vont encore sensiblement diminuer la consommation moyenne des véhicules et leurs émissions de CO2 ces prochaines années.

Contact:

Moreno Volpi, porte-parole, 022 417 27 16, 078 707 71 28,
mvolpi@tcs.ch
Erich Schwizer, chef de projet Conseils & Expertises, 041 267 18 33,
eschwizer@tcs.ch

Les graphiques peuvent être téléchargés sur le site internet
www.pressesetscs.ch.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000091/100608850> abgerufen werden.